

POLÍTICA

## El PP y la ultraderecha cántabra rechazan que se investigue los abusos sexuales de la Iglesia cometidos en la región

Frenan la petición del PSOE y cuestionan las conclusiones y datos del informe del Defensor del Pueblo



📍 El diputado del PSOE Jorge Gutiérrez interviene durante un Pleno, en el Parlamento de Cantabria

PP y Vox han frenado este lunes en el Parlamento de Cantabria la aprobación de una iniciativa del PSOE para **pedir al Gobierno regional una investigación**

**propia sobre los abusos sexuales en la Iglesia Católica** cometidos en la comunidad autónoma, o al menos aquellos que se recogen en el informe del Defensor del Pueblo, y que apoye las medidas encaminadas a resarcir a las víctimas y a la determinación de las responsabilidades.

Esta proposición no de ley del PSOE, presentada en el Pleno por el socialista Jorge Gutiérrez, **ha sido apoyada por el PRC y criticada duramente y rechazada por el PP y Vox**. Populares y Vox han coincidido en líneas generales en sus argumentos a la hora de **cuestionar las conclusiones y datos del informe del Defensor del Pueblo** y en atacar la iniciativa de los socialistas, que han tildado de "partidista" y que, a su juicio, "no busca la verdad" de lo ocurrido, ni "resarcir o proteger" a las víctimas sino "estigmatizar" y "censurar" a la Iglesia Católica y "dañar su ingente labor".

Concretamente, en la PNL se buscaba instar desde el Parlamento al Gobierno regional (PP) a evaluar y valorar el informe del Defensor del Pueblo en lo que atañe a la comunidad autónoma; **realizar una investigación propia en al menos los centros de Cantabria en los que este estudio "tiene constancia de abusos sexuales"** -en once- y traer sus conclusiones a este Parlamento en un plazo no superior a seis meses. También pedía apoyar medidas para resarcir a las víctimas y determinar responsabilidades; aplicar el estudio para la prevención del riesgo de explotación sexual de los niños y adolescentes en los centros de acogimiento residencial, y revisar la legislación vigente en materia de protección de menores en el ámbito de los abusos sexuales para garantizar la protección de las víctimas.

Vox ha señalado que los abusos sexuales a menores son "deplorables" y "condenables", "vengan de donde vengan" y su portavoz, Leticia Díaz, ha dicho que a su partido "le gustaría" que los socialistas tuvieran la "misma diligencia" que han tenido en el caso de los abusos sexuales en la Iglesia para investigar otras cuestiones en "todos los demás ámbitos".

En una línea similar, el portavoz del PP, Juan José Alonso, ha afirmado que los abusos sexuales a menores son "uno de los actos más aberrantes que se pueden cometer" y hay que investigarlos, pero todos, y ha censurado que se usen hechos "deleznable" para realizar una "condena generalizada" a la Iglesia. Además, ha señalado que, según la encuesta de GAD3 encargada por el Defensor del Pueblo se indica que un 11,7% de los entrevistados afirmaba haber

sufrido abusos sexuales antes de cumplir 18 años; que un 1,13% de las agresiones se registró en el ámbito religioso y que un 0,6% sufrió abusos sexuales por parte de algún sacerdote o religioso. "¿No les preocupa el 10% restante?", ha preguntado Alonso a los socialistas, recriminándoles que solo planteen una iniciativa que atañe a aquellos datos relativos a los abusos sexuales en el marco de la Iglesia Católica.

También se ha preguntado, aludiendo al caso del esposo de Mónica Oltra, si cuando el abuso sexual lo comete el marido de una exvicepresidenta y consejera de Igualdad de la Comunidad Valenciana hay que esperar a que se pronuncien los jueces, pero sirva "una encuesta" para hacer "una condena generalizada a la Iglesia Católica".

Para los 'populares', el PSOE con propuestas como esta pretende convertir el Parlamento "en un espectáculo mediático" para "desviar la atención de la ciudadanía" y "distraer" de la que, a su juicio, es la "mayor ignominia cometida en décadas" por el PSOE, aludiendo con ellos a los acuerdos para la investidura alcanzados con los independentistas, incluyendo la Ley de Amnistía.

 [CANTABRIA](#) [PP](#) [ELDIARIOCANTABRIA](#) [EL DIARIO CANTABRIA](#) [IGLESIA](#) [INVESTIGUE](#) [RECHAZAN](#) [SEXUALES](#)  
[ABUSOS](#) [ULTRADERECHA](#)

# el DIGITAL diario cantabria

PERIÓDICO ONLINE DE NOTICIAS DE CANTABRIA

ASOCIADO A:



[QUIENES SOMOS](#) [POLÍTICA DE COOKIES](#) [AVISO LEGAL](#) [CONTACTO](#) [PUBLICIDAD](#)